

AÑO DE ORACIÓN: CAMINO DE CRUZ (4 DE SEPTIEMBRE)

TERCERA ESTACIÓN: JESÚS CAE POR PRIMERA VEZ

“Dios llamó al hombre y le dijo: «¿Dónde estás?» Este contestó: «Te oí andar por el jardín y tuve miedo, porque estoy desnudo; por eso me escondí.» El replicó: «¿Quién te ha hecho ver que estabas desnudo? ¿Has comido acaso del árbol del que te prohibí comer?» (Gen 3, 9-11)



COMENTARIO

Desde el comienzo de la humanidad la Biblia registra la quiebra por parte del hombre de la Alianza con Dios. Solo mirando a Jesús cabe no hundirse en la propia debilidad. Él cae y se levanta, para que cuando nosotros caigamos, nos levantemos.

El papa Francisco reitera en muchas ocasiones el aforismo: «En el arte de ascender —la montaña—, lo que importa no es no caer, sino no permanecer caído».

PROPUESTA

Levántate siempre.